

Das Eiszapfenangeln des ASV Trave am 04.11.2018

Bei kühlen 5 Grad und bedecktem Wetter hatten sich leider nur 8 Teilnehmer zum alljährlichen Eiszapfenangeln getroffen. Es gab diverse Krank- und Abmeldungen, so dass nur ein kleines Häuflein Angler übrig blieb.

Schon im Lauf des Vormittags hörte man die eine oder andere Meldung über den Buschfunk, dass mit Fängen wohl weitestgehend Fehlanzeige wäre. So war es dann auch. Jens Niemann konnte als einziger Angler einen Barsch von 21 cm Länge überlisten. Alle anderen Angler konnten vermelden: „Außer Spesen nichts gewesen“.

So lagen auch um 12.00 Uhr die Boote an den Stegen vertäut. Alle Angler freuten sich bei dem kühlen Wetter auf die heiße Suppe. Dieses Mal hatte Andreas eine Gyrossuppe beim Schlachter seines Vertrauens geordert. Diese Suppe mundete allen sehr gut. Nach dem Essen und der Bekanntgabe des amtlichen Ergebnisses von Andreas wurde das Angeln offiziell beendet.

Wiederum einen herzlichen Dank an A. Thater für die Ausrichtung der Veranstaltung.

Bilder A. Thater/H.Becker → [zur Bildergalerie hier entlang](#)

H. Becker, Referent ÖA